



Nombre del alumno:

Polidoro Montesinos Moguel

Nombre del profesor:

Sandra Edith Moreno López

Nombre del trabajo:

Cuento

Materia:

Zootecnia de Aves

Grado: 6°

Grupo:

Medicina veterinaria y zootecnia

ocosingo chiapas a 31 de agosto de 2020.

Cuento

La zootecnia de aves es una disciplina que ha ido escalado en tanto a importancia, productividad, tecnificación y rentabilidad, por lo que no será raro que muchas personas se interesen por esta actividad, pasa que como en todo, que no solo hay que tener a las gallinitas poniendo huevos o a los pollitos engordando, pues resulta que también se enferman, también se ponen incómodos, también necesitan de lugares adecuados para que vivan, también necesitan de alimentos con buena calidad, pero todo esto no siempre es posible por los dueños de estas explotaciones y menos por los encargados de cuidar a los animales, por lo que necesitan de los veterinarios y zootecnistas que se encargaran de las cuestiones técnicas de estas explotaciones, en nuestro caso que somos médicos veterinarios hablaremos de como hemos aprendido sobre esta disciplina, como vamos a mejorar a las explotaciones con estos conocimientos y contare un poquito de mi experiencia con todo esto.

La zootecnia de aves puede parecer un poco ovia y simple porque la mayoría hemos estado en contacto con aves en algun momento de nuestra vida, pero no podríamos estar más equivocados, podríamos pensar que se trata de que tengan un techo donde dormir, que no les llueva, que se les de diario su alimento o maíz, y que para las gallinas tengan a su gallo para que puedan empollar y tener a su vez pollitos, pero no es así, hemos aprendido que necesitan un lugar adecuado, donde duerman, no estén al alcance de los elementos naturales, puedan reposar y para las gallinas poder poner sus huevos con seguridad y tranquilidad, deben tener un lugar con un tamaño ideal para todas las gallinas que pretendamos tener, el lugar debe de tener espacio para que puedan tener su comida y su agua cerca, así como pueda mantenerse limpio y seco, puede ser desde el patio de nuestra casa con un gallinero hecho por lo que tengamos para construirlo, talvez agrandarlo un poco más y colocar galeras para poder tener mas gallinas y producir unos huevos para poder vender, o hasta locales inmensos para tener miles de aves y que produzcan huevos en gran cantidad.

Pero no solo necesitamos tener un buen lugar para los animales, no solo con eso van a producir y ya, también necesitamos poder alimentarlos de forma correcta pues las aves dependiendo de la raza, la edad y lo que produzcan necesitan diferentes nutrientes para poder seguir haciéndolo, es así que aprendemos a como mezclar alimentos que podemos conseguir con los vendedores para mezclarlos y poder conseguir el alimento que necesitamos para las aves que tenemos, debemos considerar la cantidad que les daremos, la cantidad de cada alimento que mezclaremos para el resultado final y también debemos saber observar la calidad de lo que compramos, porque no todo lo que nos venden es de la mejor calidad, pero regresemos un poco porque las aves no solo comen, también toman agua, es por eso que también debemos mezclar esto con

las instalaciones que mencionamos anteriormente para que nuestras aves tengan suficiente agua limpia y fresca durante todo el tiempo que nuestras aves estén con nosotros.

Aun así ya dándoles un lugar seguro y alimento, no es suficiente, pues también resulta que se enferman, por ello es necesario que cuidemos de nuestras aves, las desparasitemos, las vacunemos y no solo cuando ya les pasa algo, pues la mejor parte de la zootecnia es el hacer todas las cosas que describimos antes de que pase algo, así logrando evitar que pase y mejorando el estado de nuestras aves, las vacunas y los desparasitantes, son vitales para lograr esto, pero no todo está en esto, también debemos dar de vez en cuando antibióticos para evitar algunas cuestiones que podrían poner en peligro a nuestras aves, otra cosa que se debe tomar en cuenta para mantener a nuestros animales sanos y contentos es mantener todos los lugares en los que están siempre limpios, mantener una limpieza de las galeras constante para así lograr que no hallan posibles fuentes de contagio por lo que nuestros animales estarán aun más sanos y contentos.

Un rasgo que nos interesara aún más si queremos tener de los mejores animales para que produzcan lo mejor posible con lo que tenemos es poder cruzar a las razas de aves que conocemos para poder juntar las mejores características de cada una y lograr aves con el mejor potencial de todos.

Esto con el manejo genético de las diferentes razas, saber como y que ganamos mezclando a las razas que tenemos disponibles para conseguir lo mejor de estas y así poder lograr lo mejor con lo que tenemos.

Con todo lo que he dicho hasta ahora, podremos tener una producción bien establecida y con lo mejor que podemos obtener de estas.

En mi experiencia, son cosas que con un poco de empeño podemos lograr y con más beneficios que problemas, solo debemos ser creativos y persuasivos para que piensen como nosotros y los dueños de las granjas quieran mejorar sus producciones para bien, tal vez el tema que considero más pesado y tedioso es el de genética, porque es de mucho estudio en como se debe realizar y como escoger las razas a cruzar, pero no es imposible y con esfuerzo es lo mejor que podemos hacer.

Me encanta esta materia, porque es la materia independiente de la especie, donde podemos aplicar todo lo que podemos ser como médicos veterinarios, donde más trabajo tenemos y donde más bien podemos hacer, a nuestros clientes y a el mundo en general.

